

Embajada de Argentina en Chile lo confirmó

Milei cancela su visita a Chile: iba a participar en seminario privado

Tanto el mandatario trasandino como el Presidente Boric habían sido criticados por no haber fijado reuniones durante el fallido viaje.

BENJAMÍN COURT M.

El Presidente trasandino, Javier Milei, tenía previsto aterrizar en Santiago el próximo martes para participar como charlista en un seminario de inversiones. La posible visita llegó a oídos de La Moneda luego de que Argentina pidiera permiso para sobrevolar el espacio aéreo chileno el 11 de marzo.

De esta manera, tanto el Presidente Boric como Milei fueron criticados durante la semana por no fijar una reunión oficial, o bien bilateral. Tal como ocurrió la última vez que Milei vino a Chile —en agosto pasado— cuando fue el principal orador en un evento organizado por GasAndes. En aquel entonces, hubo diferencias con las autoridades chilenas porque la Cancillería argentina informó del viaje exprés con ocho días de anticipación.

Sin embargo, luego de una serie de especulaciones, durante la



El Presidente argentino, **Javier Milei**, en su última visita a Chile.

tarde de ayer la Embajada de Argentina en Chile confirmó a "El Mercurio" que el mandatario trasandino no vendrá a Chile, pero no especificó las razones.

De igual manera, se espera que asista otro representante del

gobierno argentino en reemplazo de Milei, ya que en la invitación hay una franja horaria del seminario destinada a un "invitado especial". De todas formas, en la embajada comentan que aún no está definido.

El evento al que venía

El mandatario trasandino iba a participar del seminario anual de Vinci Compass que se realizará el próximo martes 11 de marzo en el Hotel W, en Las Condes. En el evento habrá un panel nombrado "Chile: ¿cómo volvemos a brillar?", que tendrá entre sus panelistas a la directora ejecutiva de Libertad y Desarrollo, Bettina Horst; al exministro Ignacio Briones y a los economistas Óscar Landerretche y Klaus Schmidt-Hebbel.

En el Gobierno habían indicado que, hasta el viernes, La Moneda no estaba informada de la posible visita de Milei a Santiago. La alerta llegó durante esa jornada, luego de que la Fuerza Aérea Argentina pidiera a la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) un permiso de sobrevuelo y aterrizaje para el avión presidencial durante el 11 de marzo.